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近日，保监会批准中国平安推出了电
话车险专用产品，车主直接拨打
!""#$"""$"""（!""#六个零），即可
省去购买车险的中间环节，保险责任
和其他产品完全一致，但保费却更低
%"&$%'(，保单也是免费送上门。
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记者来到泰兴黄桥镇，

这里有一家由唐天德指导的
苍蝇养殖场。

没想到，一座普通的砖
瓦房就是蝇舍。进屋之前就
闻到一股说不出来的怪味，
进去之后更让人难以忍受。
养苍蝇的笼子是用蚊帐做

的，支在一个架子上层，下层
则是养蛆，蛆用一个敞开式
的木盒装着。在两个房间里，
各有20个蚊帐做的笼子，里
面全是黑压压的苍蝇，屋子

里也是苍蝇乱飞，记者的脸
上、头上、身上叮满了苍蝇。

养殖场的主人赵宏生
说，一笼苍蝇大约有5万只，
40笼就是200万只。每天都有
4名养殖能手精心照料，饿了
喂它们吃奶粉，渴了给它们
喝糖水。养苍蝇的适宜温度

是15℃～30℃，目前气温偏
低，已经开始用空调加温。对
于苍蝇来说，这种条件可谓
五星级的。

苍蝇一般是早上5点钟
左右开始交配，下午5点钟左
右开始产卵。赵宏生告诉记

者，苍蝇交配持续时间非常
长，一般能达到一个小时。唐

天德告诉记者，一笼苍蝇一
天能产蛆5公斤，40笼一天能
产200公斤，一年就是73000
公斤。
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“吃蛆的草鸡可以节省

25％饲料，而且鸡长得快、产
蛋率高。一般的草鸡产蛋时
间只有5个月，我养的草鸡可
以达到7个月，每天产蛋100
只，一般的草鸡只有70只。”
赵宏生说。

一只草鸡一天要吃多少
蛆？唐天德表示，一天2两就

够了。记者又问，吃蛆的草鸡
和普通的草鸡究竟有何不
同？唐天德说：“吃蛆的草鸡
体型很漂亮，鸡毛很艳丽。最
关键的是这种鸡发病率很
低，只有2％，而普通的草鸡
要达到15％～20％。”

如何分辨这种特殊的草
鸡蛋呢？赵宏生说，鸡蛋买回
家后打在碗里，再拿双筷子，
如果蛋黄蛋清一道被挑起，
证明就是吃蛆的草鸡生下的
蛋，否则就是普通的草鸡蛋。
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唐天德一生致力于水产育

种及养殖工作，1987年曾作为
联合国粮农组织专家去日本，
带着他的“鲥鱼舅舅”鲻鱼人
工繁殖项目参加国际交流。
“苍蝇吃腐烂的东西，却

不会生病，到底是什么原
因？”这是唐天德一直在思考

的问题。有一天，唐天德突然
发现，禽流感导致不少大规
模养殖的鸡死亡，而农民养
的鸡没死。经过调查才知道，
没死的鸡吃的是蛆。唐天德
认为，这里面肯定有大学问。

他从美国引进了无菌苍

蝇，并在江宁养殖。当初只是用
蛆喂黄鳝，结果大获成功，黄鳝
的成活率高达85％～90％。
2005年开始，唐天德又开始用
苍蝇蛆喂鸡。唐天德说，经化验
证明，蛆中蛋白质的含量是鱼
粉的2.6倍。所以从养殖角度看，

首先要给苍蝇吃高蛋白食物，
唐天德在黄桥选择了当地的
一家奶牛厂，直接喂糖和牛
奶。这就是吃了蛆的鸡能卖
到100元/只的主要原因。

靠吃蛆长大，这样的草鸡
还能吃吗？唐天德说，由于苍

蝇喂养全程都是无菌的，所以
草鸡可以放心地吃。目前南京
市场上还没有这种草鸡销售，
市民想要尝尝鲜，还要到苏北
订购。 <=>? @A
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江大道下关大桥至定淮门大

街段将建成高架。昨日，记者
从下关区建设局获悉，工程于
今年10月1日开工，明年5月
初完工。

滨江大道北起长江二桥，
南至长江三桥，全长30公里。
已建成的一期工程，南起马东

广场，北至定淮门大街。规划
中，滨江大道将继续北上，搭
上下关大桥。这段道路全长
1540米，其中包括了1140米
长的高架。这是滨江大道建设
过程中的首段高架。

下关区建设局相关人士

介绍说，该路段从滨江大道和
定淮门交会处北上，经过400

米长的地面道路后，高架
1140米与下关大桥相连。地
面道路路幅宽33米，设计时速
是40公里/小时；高架段宽
17.5米，为双向四车道，设计
时速是80公里/小时。计划施
工时间是180天，预计将于明

年5月份建成通车。届时，从下
关到河西滨江地区走这条路
将便捷多了。

滨江大道二期工程包括
了两段道路：南段是江山广场

至秦淮新河，北段即是下关大
桥至定淮门大街段。
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不在医院诊室里，而是在歌舞
飞扬的舞台上。这台医患共同
出演的戏还要去全国巡演。昨
天，记者从江苏省人民医院获
悉，该院成立了一支特别的艺
术团，全部是由医生、糖尿病
患者组成，总共有400余人。

经过一段时间的排演，艺术团
的歌舞、戏曲等表演已颇具
“专业水准”。

“这支艺术团名叫‘甜蜜
蜜’，以后还会开展全国巡
演”，艺术团最初的创建人、

江苏省人民医院内分泌科主
任刘超教授说，虽然“甜”对
糖尿病患者来说是一个敏感
的字眼，但并不意味着他们就
失去了快乐生活的权利。在国
外学习访问期间，刘超教授见
过不少由医院的医生和患者
们组成的艺术团队，通过相互

交流，相互沟通，不仅融洽了
医患气氛，还有效地改善了患

者的情绪状态、生活方式等。
此后，他有了在国内组织艺术
团队的构想。

记者在现场注意到，艺术

团的成员配合已经相当默契，
脸上也充满自信的微笑。一位
“糖友”说，刚确诊为糖尿病
后他完全被击垮了，一直听说
糖尿病是“无声的杀手”，是
需要终身治疗的疾病，他怎么

也想不到，才40出头，这样的
疾病会落在自己头上。后来，
在护士长的介绍下，他参加了
由江苏省人民医院组织的“甜
蜜蜜”艺术团，与其他病友相
互交流，相互勉励，参加了不
少组织的艺术表演、健身运动

等活动，如今血糖、血脂都降
了下来，人比以前都精神了许
多。“健康教育、饮食、运动、
自我检测与药物服用是糖尿
病治疗的五驾马车，其中运动
占了很大的比重，很多糖尿病
的初诊患者心理压力大，情绪

不佳，甚至沮丧，在参加了艺术
团之后都有了很大的改变”。
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3410月26日，南京近千名

志愿者走上大街小巷，在飕
飕冷风中清扫街头，当了一
天“环卫工人”，体验了城
市美容师的辛苦。

这几天，快报“钟晓敏
爱心工作室”不断接到读者
来电，说体验了一天环卫工

人后，才知道他们比想象中
更加辛苦，希望记者能呼吁
更多的人珍惜环卫工人劳动
成果，不要随地乱扔果皮纸
屑，爱护环境从自我做起。

家住鼓楼区高云岭的
张女士来电告诉记者，10月

26日她也报名做了志愿者，
当了一天环卫工人。当时，
她被安排在湖南路铲地上
的口香糖。每铲一个口香
糖，她就要弯腰屈膝一次，
“我当时就觉得环卫工人
蛮辛苦的，回来之后才感觉

他们太不容易了。”张女士
说，当天晚上回家睡觉，她
发现膀子特别酸疼，竟然疼

了一天一夜，直到第二天才
缓解。
“我跟女儿讲了，下次

不准乱吐口香糖。”张女
士说。

晓庄师范的吴同学告诉
记者，他被分配去了垃圾中
转站。虽然不用亲手去铲垃
圾，但是垃圾中转站的气味
却让他喘不上气。每5分钟，

他就要跑出去呼吸一口新鲜
空气。他说，真不知道环卫工
人是怎么忍受下来的。

家住白下区的王先生
被安排去了建邺路上的一
个公厕，帮忙抱着吸粪机器

的塑料管。“机器一响，塑
料管里就抖动起来，我都快
要吐出来了。”

最深有体会的还是南
京工业大学的庄明同学，他
被安排打扫模范马路。“一
个地方，有3片树叶就要扣
分。”他说，跪在地上从泥巴

里抠树叶的时候，才真正体
会到环卫工人的不容易。
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昨天上午，天气晴朗，玄武

湖畔阳光灿烂。几对金发碧
眼的夫妇领着各自的孩子，
手提垃圾袋，沿解放门向太
阳宫环湖路前行。草丛中、
小路上的一次性饭盒、水果
皮被他们逐个捡起，丢进袋
中，越来越多的市民向他们

投去惊奇的目光……
昨天上午10点多，风景

秀丽的玄武湖畔，游客如
织。解放门城墙往太阳宫方
向去的环湖小路上，一群孩
子正在几个大人的带领下
捡垃圾。他们全都金发碧

眼，手里提着垃圾袋。

“捡垃圾的老外！”正
在环湖路上跑步的黄先生

觉得很意外。只见领头的是
三四对外籍夫妇，衣着体
面，在草丛、道路边寻找垃
圾。有些食物垃圾丢弃时间
较长，已经腐败，变质的臭
水不住滴落，散发着臭味。
他们好像一点也不在乎，只

管往垃圾袋里捡。
临近中午时分，他们捡

到的垃圾已将两只长宽各1
米的垃圾袋塞满。在太阳宫
附近，他们将收集到的垃圾
扔进环卫工人的垃圾车里，一
行人快乐地离开，大人被小孩

簇拥着，一路唱起歌来……

黄先生忍不住上前与
其攀谈，得知这群老外是南

京某外企的欧美员工，住在
离玄武湖不远的地方，对于
湖畔周围的秀丽景色十分
喜爱。昨天天气晴好，他们
便带领孩子一边欣赏风景，
一边捡拾垃圾，用行动保护
环境。

“他们觉得这样做很
正常，其中一位先生告诉
我，他们来中国之前，在自
己的国家里就常常这样
做。”黄先生感叹地说，当
这些外国人在玄武湖边捡
垃圾时，过路的市民扭头观

看者很多，却没有一人主动
上前加入。“这些垃圾都是
咱们自己随地丢弃的，这说
明我们国内民众的环保意
识还远远不够，希望今天的
这件小事，能让我们每个人
深思！”
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现代快报联合五星电器开
展的第三次环保志愿者活
动在国泰民安社区休闲广
场举行。“电子垃圾污染防
治志愿者”队长徐海宁和30

多名志愿者一起，收集电子
垃圾，宣传电子垃圾的危害。

为了让大家树立一个正
确的环保理念，徐海宁早就
备好了课，“生活中，已经废
弃的或不能再使用的电子产
品都属于电子垃圾。比如报

废的电视机、数码相机等。这
些电子垃圾中，都含有大量
的有害物质，如铅、汞等，如
果人们将这些电子垃圾以填
埋或焚烧方式处理，有害物
质将直接进入土壤、水源，从
而直接污染我们的环境，威

胁我们的健康。”
“以前没觉得旧电视、

旧电脑对人体有这么大的
危害，今天一听真吓了一

跳，真得抓紧时间把家里的
旧电视处理掉。”家住国泰

民安社区的张大妈说。
活动的一项重要内容，

是电子垃圾大收集。居民们
纷纷离开了座位，回家取废
旧电器。回收活动中，有很
多居民反映，家里有一些旧
电视、冰箱等大型的旧电

器，不知道该怎样处理。
“废旧家电最好送到正

规的家电大卖场处理。这样
既能卖上价钱，也很环保。”
徐海宁告诉大家，正规卖场
回收家用电器后，会返送到
生产厂家，然后由他们对旧

电器做分解处理，这种方法
是最科学最环保的。“五星
电器各个卖场都会定期有
家电回收活动，而水西门店
常年都有回收业务。到总服
务台把旧电器的种类、品
牌、年代等告诉我们的工作

人员，就会安排人上门回收
的，非常方便。”徐海宁说。
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